

## Radfahrer stürzt nach Zusammenstoß: Polizei sucht Zeugen in Ulm!



Ein dramatischer Verkehrsunfall hat sich heute früh in Ulm ereignet! Ein 21-jähriger Autofahrer war um 6:15 Uhr mit seinem Renault auf der Werkstraße unterwegs. Plötzlich bog er nach links in die Eybstraße ab, als ein 62-jähriger Radfahrer, der mit seinem Herrenrad unterwegs war, die Kreuzung überqueren wollte. Kaum hatten die beiden Verkehrsteilnehmer einander bemerkt, kam es auch schon zu einem schrecklichen Streifvorgang, der in einem dunklen Moment endete: Der Radfahrer stürzte und blieb verletzt auf dem Bürgersteig liegen!

Der ältere Mann wurde sofort mit einem Rettungswagen in die Klinik gebracht, wo er vorsorglich untersucht wurde. Angeblich verletzt, stellen sich hier die Fragen: Wie schwer sind die Verletzungen wirklich? Und wie kam es zu diesem Unfall? Die Polizei in Geislingen hat den Fall aufgenommen und ermittelt eifrig, um den genauen Verlauf des Geschehens zu

rekonstruieren. Besonders brisant: Die Angaben der beteiligten Fahrenden sind zum Teil widersprüchlich!

## **Polizei sucht Zeugen**

Die Polizei benötigt dringend die Hilfe der Öffentlichkeit und ruft Zeugen auf! Wer hat den Unfall beobachtet? Jede noch so kleine Information könnte entscheidend sein. Hinweise können unter der Telefonnummer 07331/93270 abgegeben werden. Solche Aufrufe sind wichtig, denn sie könnten neue Erkenntnisse zu einem Vorfall liefern, der sich schnell zu einem Rätsel entwickelt.

Der Schaden am Renault wird auf rund 1.000 Euro geschätzt, während der Schaden am Fahrrad glücklicherweise gering ausfiel. Die Aufregung war jedoch groß und die Sorgen um den verletzten Senior kaum zu übersehen. Bleibt zu hoffen, dass er bald wieder vollständig genesen wird und dass der verantwortliche Umgang im Straßenverkehr wieder in den Blick gerückt wird!

Zusammengefasst: Ein 21-jähriger Autofahrer aus Ulm wurde in einen mysteriösen Vorfall verwickelt, bei dem ein 62-jähriger Radfahrer stürzte und verletzt wurde. Die Polizei ermittelt und sucht nach Augenzeugen, denn Klarheit müssen die Widersprüche schaffen! Ein weiteres Kapitel aus dem aufregenden Leben der Stadt Ulm, das die Bürgerinnen und Bürger in Atem hält.

## **Statistische Auswertung**

Ort: Berliner Straße 51, 19348 Perleberg, Deutschland

Beste Referenz: [maz-online.de](http://maz-online.de)

Weitere Infos: [dastelefonbuch.de](http://dastelefonbuch.de)

**Zum Originalartikel auf [News-ag.com](http://News-ag.com)**